

## PRESSEMITTEILUNG

## Spatenstich bei Regnauer

## Neues Musterhaus: Traditionelle Chiemgauer Architektur, modern interpretiert

Seebruck – Regnauer Hausbau errichtet ein neues Musterhaus. Den ersten Spatenstich hat die Familie nun gefeiert – und als symbolischen, nachhaltigen Ausgleich für das Holzfertighaus einen neuen Baum gepflanzt.

Am 27. Juli hat Regnauer Hausbau im Beisein von 200 geladenen Mitarbeitern den ersten Spatenstich für ein neues Musterhaus auf dem Firmengelände in Seebruck am Chiemsee gesetzt. Es steht unter dem Motto "Chiemgauer Architektur, modern interpretiert" und kombiniert die nachhaltige, energieeffiziente, wohngesunde und zukunftsträchtige Bauweise des Holzfertighausherstellers mit dem gemütlichen Flair bayerisch-traditioneller Architektur. Die Einweihung ist 2019 anlässlich des 90-jährigen Jubiläums des Familienbetriebs geplant.

Selbst tief verwurzelt mit der Heimat Seebruck, dem Chiemsee und Oberbayern, sehen es Michael, Silvia und Engelbert Regnauer als persönliche Herzensangelegenheit an, den Neubau als einen Ort zu gestalten, in dem sich Kunden und Bewohner zuhause fühlen. Verantwortlich für das Interior Design ist Silvia

Regnauer, die bereits das Musterhaus in München Poing und das Vitalbüro in Seebruck gestaltet hat. Geschäftsführer Michael Regnauer sprach ihr dafür in seiner Rede ausdrücklichen Dank aus.

Mit dem neuen Musterhaus investiert das Unternehmen in ökologische und nachhaltige Holzbauarchitektur der Zukunft. Um den natürlichen Lebensyklus der Holzbauweise – vom Baum zum Gebäude – zu verdeutlichen, pflanzte die Unternehmerfamilie auf dem Firmengelände anlässlich des Spatenstichs auch einen Baum. "Wir haben der Natur Holz entnommen, um ein neues Musterhaus zu bauen", erklärte Michael Regnauer diese Zeremonie dem versammelten Publikum, "und setzen als symbolischen Ausgleich diesen neuen Baum".

## Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vi-

talhäusern bundesweit einen Namen gemacht. "Häuser, die gut

tun" lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen

Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt je-

des neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Un-

ternehmenschef Michael Regnauer betont, dass "moderne Häu-

ser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leis-

tungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des öko-

logischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände

als Gesundbrunnen erweisen müssen." Das Familienunterneh-

men, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser

von A bis Z, aus einer Hand.

**Weitere Informationen:** 

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr

3